

Légendes du pourtour de la Basilique : **Ganshoren .**

2) Les âmes errantes d'enfants morts sans baptême.

Un soir, fort tard, un prêtre coupait à travers champs pour regagner Ganshoren en revenant de Molenbeek-Saint-Jean.

Trois feux follets se précipitèrent soudain vers lui et , comme le brave homme avait l'habitude de les bénir, il prononça les paroles suivantes afin de les délivrer simultanément de leur errance :

-Je vous baptise au nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit.

Mais il fut aussitôt entouré des âmes errantes de plus de mille enfants, qui voulaient toutes être baptisées.

Le prêtre baptisa à tour de bras mais leur nombre n'allait pas en diminuant et l'affluence ne cessa qu'au chant du coq, de sorte qu'il passa la nuit à la belle étoile.

(Adapté en français par Bernard Goorden en 1996 d'après la version du Brabantsch Sagenboek de 1909, recueillie de la tradition populaire)